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香港文匯報訊（記者 吳
文釗）王浩信與友人合資開
設的時裝品牌前晚於銅鑼灣
分店舉行開幕派對，圈中人
朱千雪、蔡思貝、唐詩詠與
Super Girls等前來到賀。詩
詠與思貝恭喜王浩信做老闆
之餘，笑指對方要識做，贊
助她們一世衣服，王浩信就
打算推出自家品牌，更考慮
起用自己的花名「Signal
Wong」做招牌。
王浩信表示今次開店投資
約六位數，也是他首次學習
做生意，他說：「始終演藝
生涯有限期，自己讀書時學
過設計，所以第一次做生意
會選擇自己熟悉的服裝行

業，希望之後慢慢推出自己
品牌。」笑問他會否用花名
「Signal Wong」 作 品 牌
名？他就笑道：「都好，等
我再想一下。」
決定繼續進修讀書的朱千

雪，表示 12 月會開拍新
劇，暫時讀書和演戲兩方面
仍兼顧到，現在要積極減肥
迎接台慶，她笑言不拍辛
苦，忙碌的生活令她更覺充
實。

唐詩詠希望開餐廳
蔡思貝與唐詩詠坦言沒有

收酬勞，純粹來支持王浩
信，詩詠笑道：「祝浩信生
意興隆，我們講心不講金，

希望他的生意愈做愈大，到
時就可以跟他講金。」問到
王浩信有否贊助她們一世衣
服，詩詠表示沒有特別要求
過，蔡思貝就笑稱對方會識
做。至於詩詠有沒有想過做
生意？她說：「以前都做過
食品生意，如果再做就希望
開餐廳，可以跟王浩信合作
crossover，可以買衫又可以
吃東西。」提議她可跟男友
洪永城一起搞生意，詩詠稱
他暫時未有做生意的想法，
如有興趣也不介意一起做。
蔡思貝坦言未有能力做生
意，希望將來能開設咖啡
店，提供地方給朋友聚會和
玩耍。

香港文匯報訊（記者焯羚）香港二胡藝
術中心主辦、一連兩場在香港文化中心舉
行的「《二泉映月》王國潼、王憓、香港
國際創價學會交流音樂會」圓滿結束，當
二胡遇上舞蹈與歌唱，觀眾反應極好，聽
演奏會有兩度安哥，記者還是第一次遇
到，一如演奏者王憓所說，是大大的成
功！
音樂會上，王國潼、王
憓兩父子的演出技巧高
超，他們的手指彷彿在弦
上跳舞，再配合歌曲的情
緒表現出來的身體語言令
在場觀眾更容易融入其
中。而與妙音國樂團、天
虹舞蹈組合作，以舞蹈及
歌唱形式演出，令整個音
樂會更多元化與觀眾互動
多了；二胡藝術表演成功

走向雅俗共賞，令更多人喜愛。王憓表示
他們今次演奏了一些新曲目，觀眾都受
落，因此覺得很高興。王國潼教授覺得與
妙音國樂團合作很愉快，一班團員綵排比
專業樂團還認真，很難得，精神可嘉！
這次演奏會能爭取到在文化中心這場地

演出，效果很好，上座率不差，氣氛特別
好，好的表演場地，效果
確不同。可惜不是周六周
日時間，許多朋友不能來
看，否則一定爆滿。今次
是一年前申請場地，經過
很多人協調，王國潼希望
政府日後對有水準的表演
者申請場地要支持一下，
別將假日檔全留給政府資
助的「8大團體」，每年留
一、兩次給他們這些獨立
人士也不為過。

香港文匯報訊 台灣導演李安昨日在洛杉磯
出席英國影視藝術文化學院（BAFTA）的
Britannia頒獎禮，並獲頒「優秀導演獎」，
而他也是首位獲獎的亞洲導演。
台上頒獎給李安的嘉賓正是當年與他於電

影《斷背山》合作的美國男星積嘉倫賀

（Jake Gyllenhaal），兩人久別重逢，顯得非
常開心，擁抱又握手。
而英國影視藝術文化學院洛杉磯分部主席

Kieran Breen對李安讚譽有加，指李安無疑是
當代最有遠見的導演之一，他的成就非凡，
仍持續展現大膽的選擇與發人深省的觀點。

王浩信榮升時裝店老闆
想推自家品牌「Signal Wong」

李安膺BAFTA「優秀導演」

兩場交流音樂會成功
王國潼王憓讚年輕人勤奮

許冠傑罕有幫嘉賓伴奏
許冠傑（Sam）演唱會前晚來到第二場，吸引谷德昭、張達明、康華等人捧場。而第二位
重量級嘉賓前來支持阿Sam的是李克勤，他們合唱經典作品之餘，Sam哥更親自為克勤伴
奏，實在少見。
舞蹈員又穿上部分職業的服飾為各位香港人打氣。J.Arie、何傲兒（Lily）等幾位「Sam女
郎」繼續落力演出，當中Lily為了演出放果更吸引而換上了「黑色戰衣」，凸顯神秘性感
美；她又晒出古箏琴藝，為阿Sam伴奏黃霑作品《滄海一聲笑》。另外，前晚有歌迷更自
製「歌詞大字報」，希望阿Sam唱出自己渴望聽到的歌曲，非常聰明。

天佑拍親熱戲沒向妻備案
徐天佑與方皓玟昨日到鑽石山出席保險業活動。最近忙於拍攝新片《沒有傍晚的後天》的

天佑，透露戲中與女星陳欣妍飾演情侶，並有親熱鏡頭。問他可有向太太備案？天佑竟笑笑
說：「唔使理佢。（老婆下月生日都唔理？）因為我要開工，佢生日同結婚一周年都慶祝唔
到，昨晚我哋預祝咗，但我想拍完戲後再同佢大慶祝。」

遠
赴
黎
巴
嫩
探
訪
難
民

遠
赴
黎
巴
嫩
探
訪
難
民

周慧敏去年曾到過約旦及黎巴嫩探訪敘利
亞難民，其間就探訪過一個被炸彈襲擊

摧毀家園的家庭，要穿過沙漠逃難，可惜有五
個孩子於途中捱不過去而死亡。問到起行前有
否買定保險？Vivian表示當時沒想太多，但也
感恩自己能夠安全歸來，在行程中看難民的境
況，也感受到做父母的痛，感覺跟從前去見過
的貧窮家庭不同，想切身處地體會難民有何難
處，去到擔當聆聽角色，她說：「曾經有個爸
爸跟我們講起經歷時哭了，我看到他這樣也只
好忍着淚水去安慰他，還有唱福音歌給他聽，
但一路唱自己把聲都在顫抖！」
老公倪震會否都支持去探訪？Vivian答謂：

「他很少阻止我做事情，也不用他批准，但都
會事先講他知道。」會否與老公一起去探訪？
她指每人有不同的支持方式，自己是藝人所以
用影響力跟社會互動，他是普通人就可能用捐
錢的方式支持。Vivian表示為了讓更多人去關
注，去年探訪過後有於網誌上撰寫文章及編製
相簿。

曾致電慰問關淑怡
談及好友關淑怡日前不慎墮海，Vivian表示

看到新聞之後都有致電慰問過對方：「都是講
些問候說話，她也跟我報了平安。」對於有傳
關淑怡失戀，又有否感覺她情緒出了問題？
Vivian說：「傳聞我不給意見了，我們都閒談
工作和其他事情。」問到對方傷勢如何？她指
關淑怡都有在網上報過平安。Vivian透露與關
淑怡會久不久聯絡一下，但見面則難一點，因
對方家住愉景灣，可能要等她出來時才見見
面。有否着她小心一點？她說：「我們會傾好
多東西，都是開心事，但內容就不便講太多
了！」
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■■演奏者王憓認為今次是大大的成功演奏者王憓認為今次是大大的成功。。 ■■二胡藝術表演成功走向雅俗共賞二胡藝術表演成功走向雅俗共賞。。

■J.Arie■J.Arie與阿與阿SamSam合唱合唱。。■■阿阿SamSam即席為克勤伴奏即席為克勤伴奏。。

■■積嘉倫積嘉倫
賀頒獎予賀頒獎予
李安李安。。
路透社路透社

■■徐天佑徐天佑

■朱千雪(左一)、蔡思貝(右二)與唐詩詠(右
一)賀王浩信做老闆。

■■憶起敘利亞難民憶起敘利亞難民
的苦況的苦況，，周慧敏一周慧敏一
度忍淚度忍淚。。

■周慧敏認為自己是
藝人，故該用影響力
跟社會互動。

■周慧敏與關淑
怡有保持聯絡。

資料圖片

香港文匯報訊（記者 李慶全）周慧敏（Vivian）昨日

出席宣明會為敘利亞難民籌款的慈善步行活動。Vivian

更曾親身到過約旦及黎巴嫩探訪敘利亞難民，她起行前

並沒太多考慮，感恩自己能安全返港。她透露行前有通

知老公倪震，而倪震也很少阻止她去做想做的事。

香港文匯報訊百利達酒莊參加
中環美酒佳餚巡禮，並推廣陳百祥
（阿叻）的酒。阿叻前晚亦有到現
場宣傳。自言對紅酒十分熟悉的阿
叻，被問到與好友譚詠麟（阿倫）
誰更優勝？他說：「不可這樣說，
因為阿倫搞酒的生意是為了好朋
友，我就想推廣好東西。我看好中
國市場，尤其是我花了那麼多時
間，從世界各地物色好酒，然後才
引入介紹給香港、內地朋友！」
另外，阿叻又透露正計劃牽頭創作以賭為題材的喜

劇，與他以前做的喜劇大有不同，希望遲些帶編劇到
美國拉斯維加斯實地考察。笑問他帶不帶女明星去？
阿叻即說：「去度故仔就不用了！」

阿叻物色好酒 看好中國市場

■邵音音母女前來捧場。

■■百利達酒莊參加美酒佳餚巡禮百利達酒莊參加美酒佳餚巡禮，，推廣阿叻的酒推廣阿叻的酒。。

■台灣「觀光局」香港辦事
處主任蔡宗昇(右二)、經理
戴秋燕、葉尚華、小松本太
太參觀時，巧遇老闆娘黃太
品酒。


